



CANCHA

INICIAR PARALÍMPICOS
Stephen Hawking, astrofísico con parálisis cerebral, narró el espectáculo en la inauguración de los Juegos Paralímpicos de Londres. La ciencia fue la protagonista de la ceremonia de apertura, en la que se hizo referencia a la manzana de Isaac Newton (foto).

PÁGINAS 11 Y 12



PARA MADRID, LA SUPERCOPA
Real Madrid alzó su novena Supercopa tras doblegar ayer 2-1 al Barcelona. El marcador global fue 4-4, pero se coronó por sus 2 goles de visitante.

PÁGINAS 1 A 3

GANAN VERACRUZ LA SERIE DEL REY

El Águila de Veracruz se proclamó anoche campeón de la Liga Mexicana de Béisbol tras ganar a Rieleros de Aguascalientes. Pasaron 42 años para que los veracruzanos volvieran a celebrar.

Matan a 33 en NL ...en sólo 2 días

REFORMA / Staff

MONTERREY. La racha violenta en Nuevo León suma 33 ejecuciones en sólo 2 días, entre ellas la del jefe de Policía del Municipio de Galeana.

Luego de registrarse el martes 12 asesinatos relacionados con la delincuencia organizada, la ola de violencia se recrudeció ayer al ser cometidos otros 21 crímenes.

Las ejecuciones, en su mayoría

con extrema violencia, se registraron luego de que el lunes el General Noel Sandoval Alcázar, comandante de la Cuarta Región Militar, afirmó en entrevista que Los Zetas se habían debilitado en el Estado por las acciones federales, estatales y municipales.

Ayer, el saldo fue de 3 mutilados en los municipios de Pesquería y Ciénega de Flores, 3 fusilados en Santa Catarina, así como 6 ejecutados en Monterrey, 3 en Acachobed, 2 en Monterrey, 2 en Apodaca, 1 en Sanitpé y 1 en Juárez.

El martes, el Estado cerró con 12 ejecuciones y 4 personas fueron degolladas en Salinas Victoria y Juárez, una fue descuartizada y 2 ejecutadas en Monterrey, 3 acribilladas en Guadalupe y 2 más asesinadas en Juárez.

Jorge Domene, vicero estatal de Seguridad, aseguró que el incremento de los crímenes es por la guerra entre el Cártel del Golfo (CDG) y Los Zetas, pero no descartó que el comentario del General Sandoval haya influido en la violencia.

"No descartamos que esto (la afirmación del General) pudieran tener un factor de influencia debido a que han sido agresiones directas, (pues) se han dejado algunos cartulinas o mensajes relacionados de la renuncia, guerra y violencia que ha desatado el Cártel del Golfo contra Los Zetas y viceversa".

Fuentes policíacas indicaron que, en Ciénega de Flores, Pesquería y Monterrey, los delincuentes dejaron narcomensajes tanto de Los Zetas como del CDG.

CULTURA

Tiempos violentos
ExpoFotoperiodismo 2012 mostrará retratos de las distintas caras de México, pero, sobre todo, la de la violencia.

PÁGINA 25



GENE!

Derrochan glamour
Kate Hudson fue una de las estrellas que iluminó el arranque de la Muestra de Cine de Venecia.

PÁGINA 4

Pide Mexicanos Primero acabar con maestros-comisionados

Exigen a SNTE: ¡Fin al Abuso!

Revelan que en 2011 se gastaron 1,700 mdp en docentes dedicados a labores sindicales

Sonia del Valle

Mexicanos Primero y otras 103 organizaciones civiles lanzaron la campaña Fin al Abuso en contra de los comisionados del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

Las agrupaciones consideran que el pago de los sueldos a esos maestros es un abuso y un robo descomunal a la Nación.

De acuerdo con Mexicanos Primero, los comisionados sindicales le costaron al País mil 700 millones de pesos en 2011, y en el primer trimestre de 2012 fueron 383 millones.

"Ese dinero, por supuesto, se debería de utilizar para la educa-

Destaca SEP bajos resultados

Un 50 por ciento de los estudiantes de tercero a sexto de primaria y un 70 por ciento en nivel secundaria cuentan con niveles de conocimiento insuficiente y elemental, revelan los resultados de la prueba ENLACE aplicada al concluir el pasado ciclo escolar.

Pese a ello, el titular de la SEP, José Ángel Córdova, des-

tañó avances superiores a las metas planteadas en el Programa Sectorial de Educación, como en matemáticas a nivel primaria, donde se pasó de 176 por ciento de alumnos con niveles buenos y excelente a 44.3, cuando la meta era 27.49 por ciento de estudiantes.

Sonia del Valle

ción, pero no se utiliza para pagar a una organización territorial que el Sindicato y sus secciones manipulan impunemente para cumplir con fines de poder y control", expresó Claudio X. González, presidente de la organización.

"Es decir, el Estado mexicano no le paga al Sindicato el personal que necesita para cumplir con fi-

nes a la lógica educativa", dijo.

Agregó que en Estados Unidos, de una central de 2 millones de maestros, hay 8 comisionados; en Reino Unido, 1 comisionado; en Ecuador y Perú se destierra a los comisionados, y en España tienen 25 liberados para cumplir con labores sindicales.

"¿Por qué en México los tenemos en miles y miles? Ante este

agravio tan evidente a la hacienda pública y a todos los mexicanos, nosotros tenemos una propuesta: fin al abuso, fin a las comisiones sindicales", señaló.

Indicó que el pago de comisionados equivale a 65 veces el Programa Nacional de Lectura y al mismo monto de recursos que se destina al Programa de Escuelas de Calidad.

La campaña Fin al Abuso pretende que en el decreto del Presupuesto de Egresos de la Federación se prohíba el pago del salario de los maestros que hacen trabajo sindical.

En la presentación pública de la campaña, la organización informó que hay comisionados que cobran 110 mil pesos por no dar clases, mientras que el salario promedio de un profesor en el aula es de 10 mil.

En el análisis, realizado por David Calderón, director de la organización, se destaca que hay 3 tipos de profesores que no dan clases: los que tienen una comisión sindical, quienes piden licencia sindical y los que trabajan en los centros AGS, que son las oficinas del SNTE en cada entidad.

En total, se documentaron 22 mil 383 maestros comisionados, cifra equivalente a todo el personal que labora en la Semarnat, la PGR o la Sagarpa.

Además, sostuvo, hay 23 mil 400 docentes cuya labor se desconoce pero que están fuera de las aulas.

El auditor superior de la Federación, Juan Manuel Pural—quien estuvo presente en la conferencia—, aseguró que entre 2000 y 2010 se destinaron cerca de 11 mil millones de pesos al pago de comisionados sindicales y pagos indebidos al gremio por concepto de apoyos, coches y préstamos.

Arranca Legislatura con show y pifias

Protestan diputados en primera sesión; confunde Ana Guevara Senado con San Lázaro

REFORMA / Staff

Las cámaras de Diputados y de Senadores fueron instaladas ayer, y desde el primer día los nuevos legisladores ya dieron show y tuvieron una que otra pifa.

El salón de plenos de San Lázaro vivió su primera protesta por parte de algunos diputados de izquierda, mientras la presidenta del SNTE, Elba Esther Gordillo, acusó al Senado a atestiguar la toma de protesta de su hija Mónica Arriola y la ex velocista Ana Gabriela Guevara equivocó la ruta para llegar a su escuela.

En la Cámara baja, cuando el prieta Eloy Cantú leía los resultados para la elección de la nueva mesa directiva, diputados del PT y del PRD afines a Andrés Manuel López Obrador subieron a la tribuna y desplegaron pancartas en las que se leía: "La Presidencia no se compra" y "No a la imposición".

El presidente electo de la Cámara y defensor jurídico de Enrique Peña ante el Trife, Jesús Muñillo Karam, caminó desde su curul hasta la tribuna, ocupó su lugar y tomó protesta de su cargo sin ser encarado.

En el senado, Ernesto Cordero, ex precandidato del PAN a la Presidencia de la República, se estrenó como legislador y rindió protesta como presidente, pero de la mesa directiva de ese orga-



Diputados del PRD y el PT se manifestaron en la tribuna.

Reaparece Lujambio

El ex Secretario de Educación Alonso Lujambio reapareció ayer para protestar como senador. Lo hizo en silla de ruedas, sin cabello y con un parche en un ojo debido a problemas de visión.



La lidereza del SNTE, Elba Esther Gordillo, acudió a la Cámara alta en calidad de mamá, dijo, para acompañar a su hija, la única senadora del Panel.

"Me acordé cuando fui senadora por primera vez. Siento muchas cosas, pero hoy como mamá siento mucho orgullo por mi hija

y por mi nieto también, quien tomó protesta en la Cámara de Diputados (René Fujiwara)", indicó la maestra.

La ex velocista Ana Gabriela Guevara tuvo una salida en falso en su inicio como senadora, pues se equivocó y llegó a rendir protesta a San Lázaro, sede de la Cámara de Diputados.

NACIONAL 9

Encuentran cuerpo de ahogado

Luis Cruz

El cuerpo de Gerardo Ortiz Gutiérrez, el hombre que la semana pasada fue succionado por una coladera en la estación La Joya del Metrobús, fue encontrado a 1.5 kilómetros del lugar de su desaparición.

Hacia la medianoche del pasado jueves, mientras escapaba de una torrencial lluvia y la inundación que dañó su auto, Ortiz Gutiérrez fue tragado por una coladera sin tapa.

Ayer, su cuerpo fue localizado en una alcantarilla del centro de Tlalpan.

Al mediodía, personal de Bomberos, Protección Civil y el Sistema de Aguas acudió al último punto que faltaba por revisar del circuito de tuberías cercano a la estación La Joya: un conjunto de alcantarillas bajo la Colonia Tlalpan.

La búsqueda comenzó en la esquina de Mariano Matamoros y Jorjita. A las 17:30 horas fue encontrado el cuerpo ahogado entre el lodo. Con maquinaria abrieron una zanja y hora y media después, el cadáver fue rescatado.

"Acabo de entrar al infierno. Lo reconocí perfectamente. Además, tenía sus identificaciones en la ropa. Ya estamos resguardados en lo que pasó", dijo Andrés Velázquez Lara, sobrino de Ortiz Gutiérrez.

JUSTICIA 7

OPINIÓN Y COLUMNAS

Lorenzo Meyer (19) • José Woldenberg, Sergio Sarmiento, Jorge G. Castañeda (20) • Guadalupe Loeza, Carlos Elizondo (21) • Capitanes (Neg. 3)

